

さん さん さん 3・賛・SUN

福山市立有磨小学校

3学年通信 ⑬

2023(令和5)年 7月19日

いつもご協力ありがとうございます

先日は、ノーマディア週間へのご協力、本当にありがとうございました。各ご家庭で、様々な都合がある中、声をかけてくださったり、一緒に楽しく過ごす工夫を考えて実行して下さったりしていただいたおかげで目標を達成することができた児童が多かったです。そして、児童は「がんばったぞ!」と達成感を感じることができていました。

また、くわいを植えるにあたって、持ち物の準備等ありがとうございました。急なお願いにも関わらず準備していただいたおかげで、子供達もしっかり活動することができました。

くわいが成長しますように

社会科「農家の仕事」、総合的な学習の時間「地産地消」の学習の一環としてくわいを植えました。

まず、畑の草をぬいて土を耕して、あぜ板で仕切りを作りました。草がたくさん生えていたのですが、がんばって抜きました。土を耕すことは初めての子もいて、張り切ってクワをもって耕していました。



耕すとき力があるね!
結構大変だ・・・



次に、田に水を入れて代かきをしました。柞磨の下江さんにも来ていただいて、水の量や土を平らにすることなどについて教えていただきました。



しっかり踏んで土を平らにしよう！

ぬるっとした感じがするね！

最後に、肥料をまいてくわいの種いもを植えました。種いもと種いもの間隔をあけて、深さが3cmくらいのところになるように注意しました。これからの成長が楽しみです。

保護者の皆様、服や履物の準備など本当にありがとうございました。



このあたりに植えていいかな。

種いもが土の上から3cmくらいになるように植えないと！

お願い

硬筆の時間に、暑中見舞いを書きます。先日、子供達は暑中見舞いを出したい相手（家族、親戚、いとこ、お世話になった方など）を決めました。

それに伴ってお願いがあります。

1つ目は、自分の住所を教えてください。子供達には、自分のお家の住所をお家の人に聞いて、冊子「手紙の書き方」の10ページに書くよう伝えています。

2つ目は、家族（同居していない祖父母など）や親戚に暑中見舞いを出したい子については、相手の住所を教えてください。相手の住所も同様に冊子「手紙の書き方」の10ページに書くよう伝えています。

上記の2つのことを24日（月）までにしていただけたいと思います。ご協力よろしく申し上げます。



また、個人懇談からお帰りの際に、ハウセンカの鉢を持って帰っていただきたいと思います。

ハウセンカの鉢は、ビニール袋に入れて、東玄関の児童の靴箱に置いています。よろしく申し上げます。